

DELIK HUKUM

Kapolsek Batujaya Pimpin pelaksanaan Monitoring kegiatan Jalan Santai dalam rangka menyambut HUT RI ke-79

KARAWANG - KARAWANG.DELIKHUKUM.ID

Aug 15, 2024 - 15:58



Polres Karawang - Polsek Batujaya Polres Karawang Polda Jabar, Kapolsek Batujaya Acp H. Ruslani, S.H. pimpin pelaksanaan kegiatan Jalan Santai dalam rangka Menyambut HUT RI ke-79 yang dilaksanakan oleh Instansi Pemerintahan dan Pendidikan Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang. Kamis (15/8/2024)

Kegiatan jalan santai tersebut dilaksanakan mulai Pukul 07:30 Wib s/d 11:30 Wib dengan jarak tempuh kurang lebih 5 Km dengan Start dari MAN 3 Karawang dan Finis Kantor Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang.

Kegiatan jalan santai tersebut diikuti oleh Instansi Pemerintah mulai dari Aparatur Desa sampai Pegawai Kecamatan dan Para Guru dan Siswa-siswi Pelajar SLTP/SLTA serta Kecamatan Batujaya, kegiatan tersebut juga di meriahkan dengan adanya berbagai Hadian Doorprize di akhir acara kegiatan Jalan Santai.

Kapolsek Batujaya Acp H. Ruslani menjelaskan bahwa keberadaannya bersama Anggotanya merupakan salah satu Wujud Sinergitas Polri dengan Pemerintahan dalam menyambut HUT RI ke-79. Jelasnya

Dikatakan juga bahwa kehadiran Polri dalam kegiatan Jalan Santai dalam rangka Menciptakan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan kegiatan jalan santai tersebut yang mungkin rutin dilaksanakan oleh Instansi Pemerintahan Kecamatan Batujaya Kabupaten Karawang setiap tahunnya. Sambungnya

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Tirtajaya Acp H. Ruslani, S.H. menjelaskan bahwa saat ini Polri terus berupaya dalam menjaga Sinegritas dengan Pemerintah dalam rangka menyambut HUT RI ke-79 sebagai bentuk rasa Nasionalisme sebagai Warga Masyarakat Indonesia. Jelasnya

Dikatakan juga bahwa kegiatan tersebut adalah bentuk tanggung jawab kepolisian dalam rangka Menciptakan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas pada pelaksanaan kegiatan yang dilaksanakan oleh Pemerintah seperti yang telah dilakukan oleh Personil Polsek Batujaya. Pamungkas

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

